

Pflegefachpersonen und Hebammen

Eine lebenswichtige Ressource in der WHO Region Europa

Pflegefachpersonen und Hebammen spielen Schlüsselrollen in allen Aspekten der Gesundheitsversorgung und beim Bemühen der Gesellschaft, die Herausforderungen im Bereich der öffentlichen Gesundheit zu bewältigen.



Sichere, kosteneffektive Pflege und Dienstleistung von hoher Qualität bereitstellen.



Menschen befähigen, für ihre eigene Gesundheit zu sorgen.



Gleichberechtigten Zugang und kontinuierliche Versorgung sichern.



Chronische Erkrankung und Langzeit-Pflege steuern.



Gesundheit fördern in allen Phasen des Lebens.

Wachsende und wechselnde Gesundheitsbedürfnisse lösen Herausforderungen für Pflegefachpersonen und Hebammen aus.

- Alternde Bevölkerung
- Arbeitsmobilität
- Fachkräftemangel
- Ökonomischer Druck
- Migration
- Gesundheitliche Ungleichheiten

Strategien zur Stärkung der Pflege und des Hebammenwesens für die Ziele von 'Gesundheit 2020'

Ausbildung verstärken und verändern



Fachkräftepotenzial planen und Skill-Mix optimieren



Gute Arbeitsumfelder schaffen



Evidenzbasierte Praxis und Innovation fördern



Pflegefachpersonen und Hebammen verbessern Gesundheit und Wohlbefinden von Menschen und reduzieren gesundheitliche Ungerechtigkeiten.

